

EN EL MARCO DE LA CELEBRACIÓN POR ALCANZAR 25 MILLONES DE PASAJEROS EN UN AÑO:

Gerente general de Nuevo Pudahuel atribuye a usuarios los largos tiempos de espera en aeropuerto de Santiago

Ayer en la mañana, el aeropuerto de Santiago superó los 25 millones de pasajeros transportados en un año, lo que representa un aumento del 1,5% respecto al máximo alcanzado en 2019, antes de la pandemia: En ese entonces, se registraron 24.630.742 pasajeros.

Fue en este contexto que la ministra de Obras Públicas, Jessica López, encabezó una ceremonia en las inmediaciones del recinto, junto a representantes del sector aéreo y el gerente general de Nuevo Pudahuel, Nicolás Claude.

Los asistentes recibieron entre aplausos a Mary Pérez, pasajera número 25 millones, quien arribó en un vuelo proveniente de Osorno.

No obstante, las críticas del último tiempo al funcionamiento del aeropuerto de Pudahuel no estuvieron ausentes de la conversación, y Claude indicó al respecto que "el tiempo de espera en el proceso para acceder a la parte de abordaje no llega a superar el tiempo del viaje; estamos hablando de 20 minutos. Es un proceso fluido, pero visible, porque todos los pasajeros llegan muy poco tiempo antes de la salida del vuelo y es un efecto muy particular que ocurre solamente con esta gran ola de salidas de la mañana".

En tanto, López declaró que "naturalmente se producen algunos atochamientos, especialmente durante la mañana, cuando toda la cantidad de vuelos se concentra y esos son los momentos donde se refuerza también la atención", agre-



VIAJES .—Para este fin de año, se anticipa que se desplacen más de un millón de pasajeros por aire.

gando también que "tenemos que preparar un conjunto de medidas que permitan agilizar estos procesos".

Tránsito aéreo en vísperas de Navidad y Año Nuevo

Además de dar cuenta del logro del terminal, los participantes en la actividad informaron que entre el 20 de diciembre y el 2 de enero se proyecta que alrededor de un millón de personas transiten por el aeropuerto, sumando tanto los

vuelos de llegada como los de salida.

Del total, se espera que un 51,6% (548.480 pasajeros) tiene previsto volar dentro de Chile, mientras que el 48,4% restante (514.329) optará por destinos internacionales.

Finalmente, la ministra López detalló que el aeropuerto de Santiago "es una infraestructura que es capaz de recibir y atender el gran flujo de pasajeros, que es un reflejo también de la actividad económica. Los días de mayor flujo serán el jueves 26 de diciembre y el 2 de enero, con 78.151 y 81.165 pasajeros".